



## **Wahlstraße wird erneuert**

Sehr gute Nachrichten erreichten uns aus der Stadtverwaltung Dingelstädt: In dieser Woche ist der Förderbescheid für die Erneuerung der Wahlstraße in Kefferhausen eingegangen! Damit kann unser zentrales Projekt der Dorferneuerung, auf das wir seit der Gründung unserer Landgemeinde intensiv hingearbeitet haben, endlich umgesetzt werden.

Die Erneuerung der Wahlstraße ist die größte Investition in unserer Ortschaft seit der Wende.

Ich möchte mich herzlich bei allen bedanken, die mit ihrem Engagement die Konzepte und Ideen unserer Projekte der Dorferneuerung entwickelt und schlussendlich auch umgesetzt haben, insbesondere den Mitarbeitern der Stadtverwaltung und Bürgermeister Andreas Fernkorn.

Über den Zeitpunkt des Beginns und den exakten Umfang der Baumaßnahmen werden die Anwohner und alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zeitnah informiert.

Tino Jäger

Ortschaftsbürgermeister